



2023年10月22日 第1868回 例会

創立40周年記念事業

記念式典・講演会

名古屋芸術大学アートスクエア



会長挨拶

会長 魚住 尚三

皆さん、こんにちは。

本年度、クラブの会長を務めています「魚住」です。主催者を代表致しまして一言、ご挨拶させていただきます。

まず最初に、北名古屋市長「太田たかのり様」を始めご来賓の皆様、公私ともにご多忙の中、ご列席いただきまして誠にありがと

うございました。

そして、ご来場の市民の皆様、本日の式典、基調講演にご参集頂きましてありがとうございました。

ここで本日、主催しています私たちのクラブについて紹介させていただきます。

ロータリークラブとは友情と奉仕を志す人々の団体で「奉仕の理想」を信条としています。会員は善良な成人で組織され、各種

の職業より選出されています。そして、世界各国、日本全国に渡り、それぞれの地域にクラブを作り、活動を展開しています。

私たち尾張中央ロータリークラブは北名古屋市に拠点を置き、現在会員数 27 名で活動しています。それぞれの職業の経験と知恵を生かして、地域貢献、社会奉仕を行っています。

また今日、受付でポリオ根絶のための募金に協力頂いている「名古屋芸術大学ローターアクトクラブ」の提唱クラブであり、青少年奉仕や留学生などの国際交流活動も行い、若い世代の育成にも力を注いでいます。

その、尾張中央ロータリークラブも 1983 年 12 月 22 日に創立し、本年、40 周年を迎えることとなりました。これもひとえに皆様がたのご支援、ご協力と感謝致しています。

その思いのなかで、今日の式典・基調講演を企画～運営を致しました。後ほど、全国各地、世界でもアメリカ・中国・韓国などでご活躍中のタレント「コロッケさん」をお招きして楽しい講演を頂く予定です。時間の許す限り楽しんで下さい。

そして今回、チャリティーイベントとさせて頂きました。これはロータリークラブが 35 年以上も手掛けている、後進国の子供たちを救う「ポリオを世界から根絶させる活動」も あと一歩のため、この活動にもお預かりしました基金を活用させて頂きたいと思えます。

結びとなりますが、私たち尾張中央ロータリークラブは今後も活動に邁進し、そして 50・60 周年を目指します。

ご来場の皆様のご支援を宜しくお願いいたします。ありがとうございました。



来訪者紹介 副会長 鈴木 雅貴

名古屋芸術大学ローターアクトクラブ 7 名

当日準備・例会



第一部 式典 目録及び助成金贈呈式





第二部 講演会



1869 回本日のお知らせ(10月25日)
 2 クラブ合同例会
 会場 名古屋マリオットアソシアホテル
 ホスト/名古屋清須ロータリークラブ

1870 回次回のお知らせ(10月28日)
 合瀬川・五条川清掃活動
 会場 合瀬川会場 集合 8時50分
 片場天王森児童遊園付近駐車場
 担当/社会奉仕委員会(環境)

